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Biodiversité: La résilience reste le maître mot pour laisser les milieux naturels 

s’épanouir. En protégeant la faune et la flore indigènes et en luttant contre les 

espèces invasives. Mais l’Etat veut également une agriculture moins gourmande en 

eau. 

 

Le conseiller d’État Antonio Hodgers vient défendre le plan présenté par le canton. 

«Ce n’est pas simplement réalisable, c’est nécessaire. Madame Fontanet très bien 

expliquée aujourd’hui que le coût de l’inaction sera à terme beaucoup plus élevé que 

le fait d’investir aujourd’hui», déclare-t-il. 3 milliards de francs seront investis sur 10 

ans, ce qui sera bien sûr possible. Mais qui va payer l’addition ? Pas les 

Genevois annonce Antonio Hodgers, puisque en dehors de la taxe auto qui sera 

renforcée, aucun nouvel impôt environnemental ne sera rajouté. «Le Conseil d’État 

veut investir». 

 

L’association transport et environnement (ATE) ne plaide pas pour le tout électrique 

en matière de mobilité qui n’est pas non plus selon elle une solution à cause des 

infrastructures à mettre en place. L’ATE pense qu’il serait judicieux de remettre le 

péage urbain sur la table, plus de pistes cyclables, améliorer les dessertes en 

transport public, sans pour autant plaider pour la gratuité des transports 

 

La jeunesse très présente dans la rue est sans doute celle qui attend le plus du 

gouvernement. Elle estime que l’on peut encore aller plus loin et surtout mieux 

communiquer, comme le déclare un militant de XR. 

 

L’association Noe21 salue, elle, les engagements de l’État mais s’inquiète des 

potentiels recours à venir. Quant aux milieux économiques, la chambre de commerce 

et d’industrie s’inquiète du rythme des mesures et souhaite que les entreprises soient 

pleinement associées. 

 

Intervention de Vincent Subilia dans la seconde vidéo à partir de 2min02.  
 

   

      
 

   

 

   

 

 

GO solutions durables  

Sur Lemanbleu.ch le 2 juin 2021  

Deux débats pour dessiner un avenir durable 

 

Comment réaliser les objectifs de l'agenda 2030 définis par les Nations unies avec le 

Conseiller d’Etat, Antonio Hodgers, la direction de SIG et de la CCIG. 

Les mobilités durables avec l’aventurier Bertrand Piccard, le recteur de l’UNIGE, Yves 

Flückiger, et la direction de IATA et du centre interdisciplinaire de durabilité. 

 

Intervention de Vincent Subilia dans le premier débat, à visionner à partir de 7min20 

jusqu'à 14min30.  
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